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Mateus 11:25-30 
Naquele tempo, respondendo Jesus, disse: Graças Te dou, ó Pai, Senhor do céu e da 
terra, que ocultaste estas coisas aos sábios e entendidos, e as revelaste aos pequeninos. 
Sim, ó Pai, porque assim Te aprouve. Todas as coisas Me foram entregues por Meu Pai, 
e ninguém conhece o Filho, senão o Pai; e ninguém conhece o Pai, senão o Filho, e 
aquele a quem o Filho O quiser revelar. Vinde a Mim, todos os que estais cansados e 
oprimidos, e Eu vos aliviarei. Tomai sobre vós o Meu jugo, e aprendei de Mim, que sou 
manso e humilde de coração; e encontrareis descanso para as vossas almas. Porque o 
Meu jugo é suave e o Meu fardo é leve. 
 
Jesus aqui não está falando Consigo mesmo. Ele está falando com o Seu Deus e Pai. Ele 
agradece a Deus que decidiu revelar os mistérios do Seu Reino e de Sua Palavra 
somente para uma classe reduzida de pessoas, as quais Ele chamou de “pequeninos” ou 
“criancinhas”, que possui o sentido de simples e humildes, como Ele próprio disse que 
era: “Aprendei de Mim que sou manso e humilde”. Jesus disse que foi humilde a fim de 
que pudesse aprender de Deus, e agora Ele está dizendo que a menos que sejamos 
humildes como Ele foi, jamais aprenderíamos alguma coisa. Portanto, Jesus foi o nosso 
exemplo. 
 
Jesus disse que Deus tem ocultado a revelação de Sua Palavra dos sábios e entendidos, 
uma referência aos escribas e fariseus que viviam em Cafarnaum. Aqueles homens 
confiavam em sua própria sabedoria e achavam que isso lhes tornava santos e porta-
vozes de Deus na terra. Mas Jesus havia dito que se nossa justiça se baseasse no nosso 
próprio entendimento, jamais entraríamos no reino dos Céus. 
 
Mateus 5:20 
Porque vos digo que, se a vossa justiça não exceder a dos escribas e fariseus, de modo 
nenhum entrareis no reino dos céus. 
 
Aqueles homens apenas possuíam muito conhecimento teológico, mas toda aquela 
sabedoria falhou quando não puderem reconhecer a vinda de Deus e do Seu Filho em 
carne humana para cumprir as Escrituras. Foram somente as pessoas mais simples e 
humildes que reconheceram o Cristo de Deus. 
 

Deus Habita Num Coração Humilde 
 
E por que pensaríamos que hoje isso seria diferente? Há muitos dentre nós que se julgam 
sábios aos seus próprios olhos, que interpretam a Bíblia e a Mensagem segundo o seu 
próprio entendimento. Estes falam de algo do qual não sabem nada a respeito. Os 
demônios sabiam quem eram Jesus, mas os escribas e fariseus não sabiam nada disso. 
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E hoje, sequer os ministros da Mensagem sabem Quem é Jesus, e se alguém lhes disser 
algo contrário à sua teologia, chamarão este ensino do diabo, exatamente como fizeram 
os sábios e entendidos dos dias de Jesus. 
 
Demonologia, Estado Religioso (09/06/1953) §§ 113-115 
Quando Jesus esteve aqui na terra, havia aqueles professores e sábios e mestres, dos 
melhores que havia, que haviam saído dos melhores seminários que podemos produzir 
hoje. E santos, homens de reputação, tinham que ser. Se um levita fosse encontrado, 
tinha que ser encontrado irrepreensível, justo de todas as maneiras. E no entanto, esse 
homem não sabia mais a respeito de Deus do que um coelho sabe a respeito de sapatos 
de neve. Quando Jesus veio, ele falhou em reconhecê-Lo, e chamou Jesus de ―demônio.‖ 
Ele disse: ―Ele é Belzebu, o príncipe do diabo.‖ Está certo? E eis que veio o tipo mais 
baixo de demônio, que tinha atado um homem lá nos sepulcros, e tudo mais, e eles 
chamaram. O próprio diabo disse: ―Sabemos Quem és. És o Filho de Deus, o Santo.‖ Está 
certo? Feiticeiras e feiticeiros, demônios, reconheceram-No como o Filho de Deus; 
enquanto que pregadores instruídos, de seminários de teologia O reconheceram como 
Belzebu. (Os que chamam o que pregamos de “dualidade” fazem a mesma coisa) Qual 
estava certo, o diabo ou o pregador? O diabo estava. (O diabo sabe quem Jesus é, mas 
ele não quer que sequer os seus próprios filhos saibam disso, inspirando-os a chamar 
Jesus dele mesmo. Então lá no passado, o diabo levava os homens a um extremo, 
inspirando os seus estudiosos a chamar Jesus de “diabo”, e hoje o mesmo diabo está 
inspirando os pregadores unicistas da Mensagem a um outro extremo, dizendo que Jesus 
é o próprio Deus. O diabo conhece a Mensagem melhor do que eles. O diabo nunca leva 
o religioso para o meio da estrada, mas sempre para um dos extremos.) E, irmão, não 
tem mudado muito hoje. Não reconhecem o poder de Deus. Não importa quanto de 
ensino você tenha, você pode aprender isso à força. Deus não está em grandes palavras. 
Deus está num coração honesto. Você pode ficar de pé aqui, falar grandes palavras 
como não sei o quê, isso não o traz mais próximo de Deus. Você pode ficar de pé e 
ensaiar como repetir seu sermão e dizer estas coisas, isso não o aproxima de Deus. Você 
pode aprender com um dicionário a ponto de dormir com um, e mesmo assim não o 
aproximaria de Deus. Um coração humilde, submisso, em simplicidade, é o que o 
traz a Deus. E isso é verdade. Amém! Um coração humilde, Deus ama. Agora, não 
importa se você sabe o abecedário, isso não faz diferença alguma. Apenas um coração 
humilde! Deus habita num coração humilde; não em instrução, não em escolas, não 
em teologia, seminários, não em todos esses lugares diferentes; não em palavras 
pomposas, ou não em lugares de classe. Deus habita no coração humano. E quanto 
mais você puder se quebrantar, quanto mais simples, maior você pode se tornar à 
vista de Deus. 
 
Como vimos no estudo anterior, Deus quer Se revelar; Ele quer nos dar a verdadeira 
revelação da Sua Palavra, mas isso não será possível se o véu das tradições não for 
removido primeiro. Portanto, o crente precisa ter a disposição de urgentemente 
abandonar todo o ensino errado, se quiser que Deus lhe revele algo. 
 
O Pecado Imperdoável (24/10/1954) § 50 
Então, quando chegamos sãos e sadios a Deus, quando chegamos sem nenhuma 
malícia, sem qualquer preconceito, com o coração aberto, dispostos a aprender, Deus 
é capaz de ensinar quando estamos dispostos a aprender. Mas devemos primeiro 
deixar de lado a tradição, deixar de lado as ideias que nos foram ensinadas. 
 

Examinar as Escrituras Com Coração Sincero 
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Porém, a disposição está em ouvir e de ser honesto ao examinar as Escrituras, e 
reconhecer que elas não dizem o que antes se pensava. 
 
El-Shadai (16/04/1959) § 62 
Porque, Ele disse: ―Eu escondi isso dos olhos dos sábios e entendidos, e vou revelá-lo 
aos pequeninos que aprenderão.‖ Se você está disposto a aprender, pegue a Bíblia e 
examine as Escrituras. ―Pois são elas que testificam de Mim‖, disse Jesus, ―nelas você 
pensa que tem a vida eterna. E elas testificam de Mim‖. 
 
Ao examinar as Escrituras, deve-se ter um coração aberto e sincero para não mais 
acrescentar ou tirar algo Delas. 
 
A Revelação de Jesus Cristo (04/12/1960) § 174 
E está revelado aqui no Livro de Apocalipse, para que o cânon inteiro de Escrituras possa 
ser provado aqui, e Cristo ponha Seu selo sobre ele. É Isto. Se alguém tirar ou 
acrescentar, o mesmo será tirado do Livro da Vida, dele. Assim aproxime-se disto não 
egoisticamente, aproxime-se disto com coração aberto e mente aberta. 
 
De que maneira alguém poderia se aproximar da Bíblia egoisticamente? Quando sua 
intenção não seria de aprender, mas de tentar fazer as Escrituras dizerem o que ele quer. 
E o mesmo é feito com os sermões do irmão Branham. As pessoas hoje não são mais 
honestas em saber a verdade. Eles possuem a sua própria verdade, e então procuram 
por algum parágrafo ou versículo que se acomode com o que eles pensam. Ou seja, ao 
invés de ajustarem os seus pensamentos com a Palavra, tentam ajustar a Palavra com o 
seu modo pessoal de pensar. E isso leva o crente a pecar, porque ele estará falhando no 
alvo toda vez que tentar ser um cristão não segundo a Bíblia, mas segundo um sistema 
ou conjunto de regras ou dogmas de uma igreja. 
 
A Chave da Porta (07/10/1962) §§ 94-96 
Hebreus, capítulo 12, diz: ―Visto que estamos rodeados de tão grande nuvem de 
testemunhas, deixemos todo embaraço, e a incredulidade que tão de perto nos rodeia.‖ 
Diz ―pecado‖, o qual, pecado é ―incredulidade‖. Vê? Apenas um pecado, que é a 
incredulidade. E pecado significa ―errar o alvo‖. Como você está atirando, você erra o 
alvo, melhor ajustar sua arma, veja, porque tem algo errado. Você errou o alvo. Veja, volte 
e tente novamente. Vê? Significa dar meia-volta, você errou o alvo. Quando você quer ser 
um cristão e vai se juntar à igreja, você errou o alvo. Quando você quer ser um cristão e 
foi aspergido em nome do ―Pai, Filho e Espírito Santo‖, você errou o alvo. É melhor voltar. 
Você não estará no alvo. Você vai se espalhar, tão certo quanto o mundo. Há somente 
uma Coisa que pode te manter em linha perfeita, que é a Escritura, a Bíblia, a Palavra. 
Pois os céus e a terra passarão, mas a Palavra de Deus nunca passará. Então, segure a 
chave, fé na Palavra! E cada pedacinho de fé que você acredita, e não duvida de um 
pingo, você pode destrancar todas as portas que estão entre você e a bênção que Deus 
tem para você. Que Deus nos ajude a ter as chaves, é minha oração. 
 
E toda a Mensagem que precisava ser entregue à Noiva para prepará-La para o 
arrebatamento já foi entregue mediante a revelação dos Sete Selos. Basta examinar de 
coração aberto e Deus lhe revelará. 
 
Tentando Fazer Um Serviço Para Deus Sem Ser da Vontade de Deus (27/11/1965) § 
92 
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Portanto esses Sete Selos são a Verdade, irmãos. Pode discordar deles, mas apenas 
sente-se e estude de coração aberto uma vez, apenas deixe que o Espírito Santo o 
conduza. 
 
Houve poucos dentre aqueles estudiosos que vieram até Jesus para compreender o Seu 
ensino. Nicodemos foi um deles, o qual somente pôde ter a revelação porque veio até 
Jesus da forma correta, não para querer expor o seu arcabouço doutrinal, mas veio com 
um coração aberto e humilde para aprender. Após a morte de Jesus Nicodemos se 
posicionou pelo Evangelho que Cristo pregou, o qual era a Fé que Deus Lhe deu para 
pregar, estando Ele mesmo em Seu Filho para confirmá-La com prodígios e poder. 
 
Batalhando Pela Fé (20/02/1955) §§ 28-29 
Veja Nicodemos vindo até Ele. Nicodemos era um estudioso vindo para um Homem que 
não tinha diploma. Ele era um aristocrata prestes a se tornar um pobre. Ele era um velho 
professor vindo para a juventude. Vê a diferença? Mas quando ele veio, ele veio com o 
coração aberto buscando a verdade. Venha assim. Apenas venha pelo mesmo caminho 
com o coração aberto buscando a verdade. ―Buscai e achareis; batei e vos será aberto; 
pedi e recebereis‖. É isso. Essa é a base que Jesus disse para vir. Agora, Jesus, quando 
Ele esteve aqui, Ele – Ele era um Homem comum e humilde, não tanto quanto um – 
grande pregador ardente. Ele disse que Sua voz nem mesmo foi ouvida nas ruas. Ele era 
apenas um Homem comum. Mas havia algo sobre Ele, que as pessoas perceberam que 
aquelas coisas, qualidades que estavam Nele estavam além do homem comum. Eles 
sabiam que era. Ora, como eles... E acabei de dizer que Ele foi o exemplo de Deus para 
todos os cristãos. E Ele era o desejo de Deus. Ele era um presente de Deus. E 
francamente, em Si mesmo Ele era o próprio Deus, apresentando a fé ao povo. 
 

Colocando Uma Vírgula em Tudo ao Invés de Um Ponto Final 
 
Agora, o irmão Branham nos explicou o que é realmente ter um coração aberto para 
aprender. Não significa necessariamente renunciar a tudo que se sabe e aprendeu, mas 
de deixar um espaço em seu coração para compreender algo mais que ainda não havia 
sido assimilado. É deixar aberta a possibilidade de que algo mais poderá ser 
acrescentado àquilo que se sabe. É não colocar um ponto final em tudo, mas uma vírgula, 
de modo que Deus possa lhe mostrar ainda mais de Sua Palavra até que o conhecimento 
seja perfeito. 
 
Jesus Cristo o Mesmo Ontem, Hoje e Para Sempre (06/08/1955) § 15 
Bem, agora, a diferença é que eles diferem tanto um do outro. Agora, se você pode 
acreditar no que acredita e terminar sua fé com uma vírgula em vez de um ponto, e 
dizendo: ―Eu creio nisso e em mais nada‖, se você colocar uma vírgula... Se você terminar 
com um ponto, ―Eu creio nisso e mais em todo o resto que Deus me mostrar‖. Agora, esta 
é – esta é a maneira de fazer isto. ―Eu creio que isso que eu tenho é a fé. Eu tenho essa 
parte e estou pronto para aprender outra coisa que Deus vai me dizer e me ensinar‖. 
Então você tem um coração aberto. E a Bíblia diz: ―Se andarmos na luz como Ele na 
luz está, temos comunhão uns com os outros, e o Sangue de Jesus Cristo, o Filho de 
Deus, nos purifica de toda injustiça‖. Que bela Escritura. E são os ensinamentos eternos 
de Deus. 
 
Porém, este foi o erro que todos os mensageiros das eras anteriores cometeram. Todos 
eles foram homens muito estudiosos, mas colocaram um ponto final em cada pensamento 
e ensino doutrinário seu. Foi por isso que Lutero nunca pôde ensinar sobre a santificação, 
e foi por isso que Wesley nunca conseguiu chegar até o batismo com o Espírito Santo, e é 
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por isso que hoje os pentecostais têm dificuldades para chegar até essa Mensagem. Pois 
lhes falta humildade para buscar mais e aprender. 
 
Vida (19/07/1962) § 18 
Agora, quando as organizações... eu penso que se a organização se organizasse e então 
terminasse sua doutrina com uma vírgula, em vez de um ponto final: ―Isto é isto, e isto é 
aquilo, e isso é tudo.‖ Se eles simplesmente colocassem uma vírgula: ―Nós cremos 
nisso, e mais o quanto o Senhor puder acrescentar a nós‖. Foi aí que Lutero cometeu 
um erro, justificação pela fé, foi isso. Wesley cometeu um erro pela santificação, a 
segunda obra da graça, e se recusou a receber o Espírito Santo quando Ele veio. Se você 
terminar com uma vírgula, tudo bem. 
 
O irmão Branham disse que se todos tivessem um coração aberto para aprender algo 
mais de Deus, não haveria denominações. Todos seriam membros de uma só igreja. Mas 
o que dividiu os crentes foram as linhas doutrinárias que praticamente fecharam as portas 
para Deus, de modo que Ele não pudesse Se revelar ainda mais aos seus corações. 
Portanto, quando colocamos um ponto final naquilo que conseguimos aprender, aí é 
quando exatamente começa uma denominação. 
 
Um Tribunal de Julgamento (12/04/1964) 
Existem bons metodistas, batistas, presbiterianos, luteranos; todas as denominações são 
de boas pessoas. Mas são a esses sistemas que nos mantêm separados que eu sou 
contra. Somos um de coração. Devemos ser assim. E então nossos sistemas, veja, 
traçam uma linha doutrinária e isso é... Se a primeira igreja começasse, a primeira igreja, 
qualquer igreja, dissesse: ―Cremos nisto,‖ e terminasse a sua doutrina com uma vírgula, 
em vez de um ponto, nós... nunca haveria nada a não ser uma igreja. Isso é tudo. Veja. 
―Nós—nós cremos nisso, e tanto quanto Deus nos permite saber o contrário.‖ Mas quando 
dizemos: ―Cremos nisso, e é isso, e isso é tudo‖: então, morremos ali mesmo, veja, 
porque Deus é Eterno e Ele está crescendo. 
 
Na verdade Deus continua sendo o mesmo, Ele nunca muda, mas aquele que tem um 
coração aberto e humilde para aprender, Deus está sempre crescendo nele mais e mais. 

 
Mentes Batizadas Com o Espírito Santo 

 
O irmão Branham disse que nossas mentes precisam ser limpas e batizadas com o 
Espírito Santo no sentido de se remover toda a imundícia, todo o pensamento carnal, toda 
a tradição humana, toda a teologia humana que pudesse moldar o nosso modo de pensar 
de maneira que fosse contrária à Palavra de Deus ou que nos impedisse de compreendê-
La. Se quisermos conhecer a Sua Palavra e nos sujeitarmos a Ela precisamos de uma 
mudança de mente. Então, a única maneira de termos a nossa mudança de mente é 
quando o Espírito Santo entra em nossas vidas nos instruindo e nos dando a revelação da 
Sua Palavra, do contrário, se alguém tentar compreender os mistérios de Deus apenas 
com a sua mente carnal, essa pessoa jamais compreenderá. 
 
Perguntas e Respostas Sobre Hebreus Nº 1 (25/09/1957) § 124 
Agora, se você está lendo (Isso pode ser tanto a Bíblia como uma mensagem do profeta) 
com a mente carnal (Ou seja, só com o intelecto, mas sem a revelação do Espírito 
Santo) e não com um coração aberto, (ou seja, com motivos e objetivos corretos, com 
um bom espírito) isto será uma contradição. Mas se você ler Isto com a mente aberta, 
(Ou seja, uma mente batizada pelo Espírito Santo) ―O Espírito Santo escondeu isto dos 
olhos dos sábios e entendidos,‖ assim disse Jesus, e agradeceu a Deus por isto, ―e tem 
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revelado Isto aos bebês e a tantos quantos aprenderem.‖ Se você tem uma mente, e não 
uma mente egoísta, mas um coração desejoso para aprender, o Espírito Santo lhe 
ensinará estas coisas. 
 
Veja que aqui o irmão Branham diz que você precisa de uma mente aberta e de um 
coração aberto. A menos que você tenha essas duas coisas o Espírito Santo não poderá 
lhe ensinar a doutrina. Paulo disse que o nosso culto a Deus deve ser racional, então 
você também precisa da sua mente para isso. Deus ordenou em Sua Lei para que o 
homem O amasse de todo o coração, alma e mente. A mente é o órgão que faz a ligação 
com a alma que lhe permite diferenciar o mal do bom, o falso do verdadeiro, mas devido 
ao nosso estado decaído esta faculdade mental está totalmente desfocada para poder 
fazer tal discernimento, a menos que o Espírito Santo possa ungir a nossa mente. 
 
Portanto, a compreensão e absorção da doutrina começa primeiro pelo intelecto, que é a 
nossa mente, que é quando você consegue mentalmente classificar todas as informações 
recebidas e obter um entendimento ordenado de tudo. Mas só o intelecto não resolve 
isso. Você precisa do Espírito Santo para lhe ensinar, ou seja, para lhe dar uma 
revelação, pois é a revelação que vai fazer para você tudo ter sentido. Então essas duas 
coisas precisam andar juntas. Você precisa da mente para obter a informação, mas você 
precisa também do Espírito Santo para obter uma revelação da informação que você 
coletou e recebeu. Se você não tiver essa revelação então você forçará para que tudo 
faça sentido somente por meio do intelecto, e aí você encontrará limitações, porque a 
nossa mente é uma faculdade decaída, ela está limitada por causa do pecado. Se você 
tiver apenas uma concepção intelectual, que é algo que pode facilmente ser usado até 
pelo diabo, isso não poderá vivificar e muito menos dar a você uma transformação pela 
renovação do entendimento, como disse Paulo. E a compreensão da Palavra só acontece 
mesmo quando ocorre primeiramente uma mudança da nossa natureza humana, no que 
tange ao nosso modo de pensar e de ver as coisas. 
 
Cisternas Rotas (26/07/1964) § 65 
Não se pode fazer um homem ver a Palavra de Deus (Ou seja, ter uma revelação e uma 
compreensão da Palavra) até que sua natureza tenha sido mudada; e quando sua 
natureza é mudada, do que ele é a um filho de Deus, e o Espírito Santo entre nele. 
 
Portanto, é a revelação dada pelo Espírito Santo que vai vivificar a doutrina em você. A 
revelação não é dada pelo intelecto, mas pelo Espírito Santo. Sendo assim, a revelação 
ocorre somente quando sua mente é batizada por esse Espírito. Quando um filho de Deus 
obtém a revelação por meio do Espírito Santo, então ele passa a ser transformado por 
essa mesma revelação, e a sua natureza é mudada quando o Espírito Santo passa a 
habitar nele. 
 

Tendo a Mente de Cristo 
 
E quando o Espírito Santo habita em nós, faz com que tenhamos a mesma mente de 
Cristo. 
 
1 Coríntios 2:16 
Porque, quem conheceu a mente do Senhor, para que possa instruí-lo? Mas nós temos a 
mente de Cristo.  
 
Mas nós somente podemos ter a mente de Cristo após humildemente aceitarmos enterrar 
a nossa primeira natureza. 
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Almas em Prisão Agora (10/11/1963) § 47 
Por isso é que somos batizados em Seu Nome, para que possamos surgir em Seu Nome, 
em Sua morte, em Sua ressurreição, para que ressuscitemos novamente, testificando ao 
mundo que nós temos Vida nova, que o velho homem está morto. Nós enterramos essa 
primeira natureza. Está vendo? Essa primeira natureza desapareceu, e agora nós somos 
a natureza Dele. Ele vive em nós, e nós não fazemos a nossa própria vontade. Nós 
fazemos a vontade Dele. Nós não temos nossos próprios pensamentos. A mente, a mente 
é que pensa. A mente que estava em Cristo Jesus está em cada crente. (Nossa mente 
tem que ser limpa, lavada e batizada para dar lugar à mente de Deus para receber e 
crermos em Sua Palavra) Veja, aí está a alma, (o irmão Branham está lhe dizendo que há 
uma ligação entre a alma e a mente) e é disso que nós estamos falando. Agora, é nessa 
parte que estou pensando agora, isso que está dentro de nós, a alma. 
 

É Um Dever Nosso Examinar Tudo 
 
O propósito de Deus nos dar a Sua mente é para que possamos sempre aprender mais 
de Sua Palavra. Quando um filho de Deus tem a mente de Cristo, ele está apto para 
conhecer a vontade Deus, receber a revelação da Palavra e atuar em cima dessa 
revelação servindo a Deus e ao Seu Reino com motivos e objetivos certos. E ele sempre 
deve prosseguir e desejar aprender mais e mais buscando ter um discernimento a fim de 
não ser enganado por falsas doutrinas. Ele sempre deve comparar tudo aquilo que ele 
ouvir com as Escrituras, tendo reverência a fim de identificar qualquer erro que possa 
surgir. 
 
O Sinal Deste Tempo (13/11/1963) 
Se nós pudéssemos apenas fazer isso, apenas ser reverentes e permanecer sentados, e 
dizer agora, ―Isso é algo que pode parecer estar correto. Eu não sei. Eu não vou criticar. 
Eu apenas vou ficar quieto e observar. E então vou comparar isso com as Escrituras e ver 
se isso está correto.‖ Você deve isso a si mesmo. 
 
Ou seja, nós sempre temos que investigar e examinar tudo que ouvimos. 
 
É possível você aprender muita coisa pelo intelecto, porém é somente pela revelação do 
Espírito Santo que você obterá a real compreensão que irá renovar o teu entendimento e 
transformar você por meio dessa renovação. E uma vez que sua mente é renovada, você 
não pode mais ser a mesma pessoa, porque você é de fato transformado, e essa 
transformação se refletirá no teu falar, no agir e no pensar. Você não pensará mais como 
antes, e tampouco você terá duas maneiras de pensar. Portanto, você não pode mais 
agir, falar e pensar como o homem natural se você tiver a mente de Cristo. 
 
Deus Sendo Mal Compreendido (23/07/1961) § 243 
Eles não entendem que você tem que perder a sua (do que você chama a sua) mente 
certa, a fim de conhecer a Cristo; porque você tem a mente de Cristo em você. Você não 
pode ter a mente do mundo e a mente de Cristo ao mesmo tempo, uma carnal e outra 
espiritual. ―Aquele que anda segundo a carne é carnal; aquele que anda segundo o 
Espírito é espiritual‖. Amém. Então eu perderei a mim mesmo e encontrarei isso, Senhor, 
em Ti. Sim senhor. 
 
Testemunhas (03/03/1954) § 27 
Porque lembre-se, você não pode ter a mente de Cristo e a mente do mundo ao mesmo 
tempo. Você não pode estar no seu caminho e no caminho de Deus ao mesmo tempo. 
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Você tem que sair do seu próprio caminho para deixar Deus ter o Seu caminho. Essa é a 
única maneira em que você alguma vez irá fazer qualquer coisa. Você tem que ficar longe 
dos seus próprios pensamentos, das suas próprias razões. Não tente arrazoar; apenas 
creia. 
 
Ou a mente de Cristo domina a sua vida ou será uma mente mundana que dominará 
você, mas o irmão Branham diz que você não pode ter as duas mentalidades ao mesmo 
tempo, porque elas não andam juntas. Ou você pensa e age como Deus ou você pensa e 
age como o mundo. 
 

A Falsa Descendência de Abraão 
 

Os sábios e entendidos dos quais Jesus mencionou eram os mesmos que Ele os 
identificou como filhos do diabo, razão pela qual não tinham um coração aberto para 
receber a revelação e a mente de Cristo. 
 
João 8:28-37 
Disse-lhes, pois, Jesus: Quando levantardes o Filho do homem, então conhecereis quem 
Eu sou, e que nada faço por Mim mesmo; mas falo como Meu Pai Me ensinou. E Aquele 
que Me enviou está Comigo. O Pai não Me tem deixado só, porque Eu faço sempre o que 
Lhe agrada. (Se fizermos o que agrada a Deus, Ele estará sempre conosco) Dizendo Ele 
estas coisas, muitos creram Nele. (Mas eles criam apenas por meio do seu intelecto) 
Jesus dizia, pois, aos judeus que criam Nele: Se vós permanecerdes na Minha Palavra, 
verdadeiramente sereis Meus discípulos; e conhecereis a verdade, e a verdade vos 
libertará. Responderam-Lhe: Somos descendência de Abraão, e nunca servimos a 
ninguém; como dizes Tu: Sereis livres? Respondeu-lhes Jesus: Em verdade, em verdade 
vos digo que todo aquele que comete pecado é servo do pecado. (Jesus estava lhes 
dizendo: “De nada adianta vocês dizerem que crêem em Mim vivendo no pecado”) Ora o 
servo não fica para sempre em casa; o Filho fica para sempre. Se, pois, o Filho vos 
libertar, verdadeiramente sereis livres. Bem sei que sois descendência de Abraão; (Ou 
seja: “Eu não nego que vocês são descendência ou filhos de Abraão”. Essa palavra 
“descendência” vem do grego ―sperma‖, que quer dizer “produto do sêmen”, “semente”, 
“filhos”, “descendência”, “prole”, “família”, “tribo”, “posteridade”. Então Jesus reconheceu 
aqui que eles eram realmente filhos carnais de Abraão, porém Ele vai nos mostrar agora 
que na verdade espiritualmente esses judeus que disseram crer Nele eram descendentes 
ou filhos de um outro pai) contudo, procurais matar-Me, porque a Minha Palavra não 
entra em vós. 
 
É simplesmente incrível essa declaração que Jesus faz aqui. A primeira sensação que 
nós temos quando lemos isto, é de que Jesus deveria estar se dirigindo a um outro 
público, mas na verdade Ele está dizendo essas palavras justamente para as mesmas 
pessoas que há pouco disseram crer Nele. Veja então que Jesus não Se iludiu nem um 
pouco com a confissão de fé que eles fizeram, porque Ele sabia que esses crentes eram 
de uma outra natureza. Se alguém diz que crê em Deus, que é a Sua Palavra, mas ao 
mesmo tempo nega parte Dela, está na verdade matando Deus em sua vida. 
 
Então, com isso nós podemos entender que a mesma pessoa que diz para você que crê, 
pode também ao mesmo tempo matar. A fé intelectual não muda uma vida. Alguém até 
pode aprender muita coisa e adquirir muito conhecimento e informação, mas mesmo 
assim continuará sendo a mesma pessoa. Então nós vemos que a fé daqueles judeus era 
apenas intelectual e foi por essa razão que Jesus disse que a Sua Palavra não entrava 
neles. A palavra que foi usada aqui foi ―choreo‖, que significa “deixar espaço”,“recuar”, 
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“retirar”, “entregar-se”, “ir adiante”, “avançar”, “prosseguir”, “ter espaço ou lugar para 
receber ou hospedar algo”. Então, o que Jesus estava dizendo aqui foi: “Embora vocês 
digam que creem em Mim, vocês não permanecem na Minha Palavra porque vocês não 
dão espaço para Ela. Vocês não recuam de suas concepções pessoais; vocês não se 
entregam de fato para o que Eu lhes digo, e por causa disso vocês não avançam, não 
prosseguem, porque não há espaço para a Minha Palavra em suas mentes e em seus 
corações para que Ela Se hospede”. 
 

Eles Só Falam Aquilo Que Aprenderam Junto ao Seu Pai 
 
Depois Jesus vai dizer algo mais. 
 
João 8:38-40 
Eu falo do que vi junto de Meu Pai, e vós fazeis o que também vistes junto de vosso pai. 
(A palavra “ver” vem do grego ―horao‖ que não significa apenas ver com os olhos, mas 
também “ver com a mente”, “perceber”, “conhecer”, “tornar-se conhecido pela 
experiência”, “experimentar”. Então, Jesus disse que Ele falava aquilo que Ele entendeu 
do que o Seu Pai Deus Lhe revelou, enquanto que aqueles outros crentes falavam e 
criam em coisas que o pai deles lhes havia dado a conhecer ou experimentar. Jesus está 
dizendo que assim como o Seu Pai Lhe dava algo, que não era outra coisa a não ser a 
inspiração e a revelação, o pai daqueles crentes também lhes dava algum tipo de 
inspiração em suas mentes.) Responderam, e disseram-Lhe: Nosso pai é Abraão. Jesus 
disse-lhes: Se fôsseis filhos de Abraão, faríeis as obras de Abraão. Mas agora 
procurais matar-Me, a Mim, homem que vos tem dito a verdade que de Deus tem 
ouvido; Abraão não fez isto. 
 
Tudo que Jesus falava e ensinava era algo que Ele havia escutado de Deus, porque a 
doutrina não era Sua, mas de Seu Pai. Porém, perceba que antes Jesus disse: “Bem sei 
que vocês são filhos de Abraão”, mas ao mesmo tempo Ele agora vai dizer: “Se vocês 
fossem mesmo filhos de Abraão...”. Afinal de contas, eles eram ou não eram filhos de 
Abraão? Porque parece que Jesus disse duas coisas diferentes ao mesmo tempo. O que 
Jesus está revelando aqui é de que por suas obras e suas vidas eles demonstravam ser 
descendência apenas carnal de Abraão, mas não eram a descendência real e espiritual, 
ou seja, os filhos da promessa, conforme Paulo disse em Romanos. 
 
Romanos 9:7-8 
―Nem por serem descendência de Abraão são todos filhos; mas: Em Isaque será 
chamada a tua descendência. Isto é, não são os filhos da carne que são filhos de 
Deus, mas os filhos da promessa é que são contados como descendência‖. 
 
Os filhos de Deus não o são segundo a carne, ou segundo o livre arbítrio ou pela vontade 
de terceiros. Aqueles crentes eram a descendência carnal de Abraão, mas Jesus disse 
que eles não atuavam como Abraão; isso porque espiritualmente eles vinham de outra 
descendência, portanto, eles não são contados como filhos. São para esses que Jesus 
dirá naquele dia: “Não vos conheço”, porque eles não foram contados como filhos. Eles 
tinham uma unção; eles recebiam uma inspiração, porém aquilo que eles viam e recebiam 
era aquilo que lhes era dado por seu pai, mas não por Deus. Os que são de Deus tem 
lugar em suas mentes para a Sua Palavra, porque eles aprendem daquilo que eles viram 
junto ao seu Pai, que lhes dá a unção e a revelação daquilo que ouviram. 
 

Rompendo Com o Véu das Tradições 
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É por isso que é necessário romper com todo o véu das tradições para poder receber 
todos os benefícios do Calvário. 
 
O Desvelar de Deus (14/06/1964) § 117 
E desde que o homem fosse além do véu, a morte era instantânea. Agora é morte se não 
passar por Ele! Amém. Se você não puder romper aquele véu de tradição, romper 
através daquela parede de denominação, para ver a Deus em Seu poder, é morte. Onde 
era morte entrar, agora é morte ficar do lado de fora. Todo lugar de misericórdia está 
às vistas, qualquer pessoa pode vê-Lo, o véu está rasgado. Glória a Deus! Todo o lugar 
de misericórdia está às vistas. 

 
Deus Velado dos Incrédulos e Entendidos 

 
Aquele véu no Tabernáculo serviu portanto para mostrar que Deus estava velado para o 
povo que não O tinha como o seu Deus. Ele estava velado dos incrédulos. Mas embora 
Deus tivesse um pacto e uma aliança com o Seu povo, Sua Presença estava um tanto 
limitada para eles, porque Deus estava velado aos olhos de todos. Porém, Ele sempre Se 
revelou aos crentes. Deus sempre foi assim e Ele nunca mudou isso. 
 
O Poderoso Deus Desvelado Perante Nós (29/06/1964) § 25 
Lá no Antigo Testamento vemos que Deus velou-Se dos incrédulos. Deus tem um modo 
muito estranho de tratar com as pessoas. Ele Se esconde do incrédulo e Se revela ao 
crente. Deus faz isso. Jesus agradeceu ao Pai por Ele ter escondido estas coisas dos 
sábios e entendidos e revelado aos pequeninos que aprenderiam. Então vemos que Deus 
nunca muda em Sua natureza, e sempre faz a Sua obra da mesma maneira. Vemos que 
em Malaquias 3 Ele disse: ―Sou Deus, e não mudo.‖ Então Ele trabalha baseado no 
mesmo princípio o tempo todo. 
 
O homem já determinou em sua mente segundo a sua sabedoria o que é aceitável ou não 
é; o que é de Deus e o que não é. A sua soberba lhes impede de aceitar a Palavra de 
Deus e isso os leva à ruína. 
 
Mateus 23:12 
E todo aquele que se exaltar será humilhado; e aquele que se humilhar será exaltado. 
 

O Ministério da Hora Será Humilde 
 
Portanto, se Deus Se revela na humildade e somente para os símplices, então, o 
ministério que a Noiva terá nestes últimos dias também deverá ser simples e humilde. 
 
Perguntas e Respostas Sobre os Selos (24/03/1963) 233 
Pergunta 22. A Noiva de Cristo teria… A Noiva de Cristo teria um ministério antes do 
Arrebatamento? 
Com certeza. É isso o que está ocorrendo agora mesmo, veja, a Noiva de Cristo. 
Certamente. É a Mensagem da hora, veja, a Noiva de Cristo. Com certeza. Ela consiste 
de apóstolos, profetas, doutores, evangelistas, e pastores. Está certo? [A congregação 
diz: ―Amém.‖—Ed.] Essa é a Noiva de Cristo. Com certeza. Ela tem um ministério, grande 
ministério, o ministério da hora. Será tão humilde. 
 
Então, este ministério humilde e simples da Noiva não será visto nos lugares finos e 
requintados, mas onde um povo simples e humilde estiver reunido para com um coração 
aprender a Palavra de Deus. 
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A Presença de Deus Não Reconhecida (18/06/1964) § 42 
A igreja hoje está tentando se igualar a Hollywood. Cristo não está em Hollywood. Cristo 
está no indivíduo. Hollywood brilha, enquanto o Evangelho resplandece com humildade. 
Deus não está nestes grandes lugares finos e extravagantes e toda esta bobagem que 
vemos. Ele vem em humildade, em forma de mansidão e suavidade, passa sem ser 
notado. E se está familiarizado com a Palavra, você verá Isto. 
 
Então, o Selo do Espírito Santo é para aqueles que aceitaram humildemente serem 
instruídos na completa Palavra de Deus. 
 
Adoção nº 4 (22/05/1960) § 150 
E quando o cristão está cheio do Evangelho, cheio da bondade de Deus, todas as boas 
coisas de Deus colocadas nele, com um coração aberto, pronto para trabalhar, desejando 
ser colocado posicionalmente, faça qualquer coisa que o Espírito Santo diga para ele 
fazer, passou da morte para a Vida, santificado de todas as coisas do mundo, andando na 
Luz quando a Luz vem a ele, seguindo em frente, ele está pronto. Então Deus fecha a 
porta do mundo atrás dele, e a chuta assim, e o sela com o Espírito Santo da promessa. 
Aleluia! Por quanto tempo? Até o destino. Não o traga aqui para os trilhos da ferrovia e 
quebre-os para ver se está tudo bem de novo. Está tudo bem, apenas deixe-o sozinho. O 
Inspetor já o inspecionou. Por quanto tempo você está selado? Até o dia da sua 
redenção. Isso é quanto tempo você está selado. 
 
 
 

 


